



# CERTIFICAT CERTIFICATE

N°A 3272

Nous certifions par la présente que le Système de Management de la Qualité de la société :  
We hereby certify that the Quality Management System of the company:

**LEYGATECH**  
**1 ZA de Chambaud**  
**43620 SAINT ROMAIN LACHALM (France)**

**Site: ZA de Lavée**  
**43200 YSSINGEAUX (France)**

est conforme aux exigences de la norme suivante :  
is in compliance with the requirements of the following standard:

**EN NF ISO 15378 : 2018**

Le domaine d'application du Système de Management de la Qualité est le suivant :  
The scope of the Quality Management System is as follows:

**CONCEPTION, PRODUCTION DE FILMS, GAINES ET SACS EN  
MATIÈRES PLASTIQUES, IMPRIMÉS OU NON,  
OBTENUS PAR EXTRUSION OU CO-EXTRUSION GONFLAGE**  
*DEVELOPMENT, PRODUCTION OF PLASTIC TUBES, FLAT FILMS AND BAGS,  
PRINTED OR NOT, BY BLOWN EXTRUSION OR CO-EXTRUSION*

Ce certificat demeurera en vigueur pour une période de trois ans à moins d'avis contraire, à condition que la mise en place et la conformité du Système du Management de la Qualité soient jugées satisfaisantes lors des audits de surveillance et que les conditions du contrat de AB Certification soient observées.

This certificate is valid for a three-year period unless further notice, provided that the compliance and implementation of the Quality Management System are found to be satisfactory at follow-up audits and that AB Certification contract rules are fulfilled.

Fait à PARIS, le 29 décembre 2020  
Signed in PARIS on the 29th of December, 2020

Date de validité : 28 décembre 2023  
Expiry date: 28th of December, 2023

  
**Jean-Charles HEITZMANN**  
**Le Représentant d'AB Certification**  
AB Certification Representative

  
**Le Représentant de l'Entreprise**  
The Company Representative